



AFECTADOS LAMENTARON falta de respuestas concretas frente al corte del suministro eléctrico.

Vecinos de Mulchén protestan por cortes de luz bloqueando ruta

Manifestantes se tomaron la ruta Q-80 tras tres días sin suministro eléctrico. Entre las demandas acusan falta de respuestas por parte de las autoridades y presencia de cables caídos en la vía pública.

Durante la tarde del lunes, vecinos del sector El Araucano se tomaron la ruta Q-80 como forma de protesta ante los prolongados cortes de suministro eléctrico que los afecta desde hace más de tres días.

Junto con denunciar la falta de electricidad en la zona donde viven, los manifestantes tam-

bién dejaron entrever el peligro que representa la presencia de cables caídos en la vía pública, sin que se haya presentado una solución concreta por parte de las autoridades o la empresa que los provee de energía.

Según detallaron algunos de los participantes de la movilización, la ausencia de electricidad

ha generado problemas con el suministro de agua potable, ya que muchos residentes del área dependen de bombas eléctricas para extraer agua desde pozos.

De igual forma, detallaron que sus alimentos ya se están descomponiendo producto de la falta de refrigeración y muchos de ellos están en proceso de

deterioro por la falta de energía.

Pese a que representantes del municipio de Mulchén y de la empresa eléctrica acudieron al lugar para dialogar con los manifestantes, los vecinos señalaron que no se llegó a ningún acuerdo, principalmente, porque las autoridades no entregaron plazos de solución concretos.

El corte de ruta generó una alta congestión vehicular en el sector, lo que afectó tanto a vehículos particulares como al transporte de carga y pasajeros.